
VALMIR DIONIZIO-Sargento Valmir 
 
 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A FISCALIZAÇÃO DE TERRENOS BALDIOS NO 
MUNICÍPIO DE ASSIS 
 
 

Considerando que muitos cidadãos assisenses 
frequentemente procuram a Prefeitura local e esta Casa de Leis para realizarem 
reclamações quanto a existência de terrenos baldios que servem como 
verdadeiros criadouros de insetos e animais peçonhentos; 

 
Considerando que o Município de Assis possui 

um grande número de terrenos que não contam com área edificada e que, 
portanto, possuem potencial suficiente para tolher o sossego de toda uma rua ou 
bairro adjacente, caso não estejam em perfeitas condições de conservação; 

 
Considerando, enfim, o grave problema de 

insegurança pública causado pela falta de limpeza e manutenção destes, haja 
vista que o mato alto e obras abandonadas proporcionam sua utilização para a 
prática de atos contrários a moralidade e a legalidade; 

 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas às 

formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo Pinheiro Santana, 
DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, informe a esta Casa de 
Leis, quanto aos serviços de fiscalização e quais as ações estão sendo 
efetivamente determinadas pelo setor competente da municipalidade, quando da 
constatação da existência de terrenos baldios em Assis. 

 
SALA DAS SESSÕES, em 09 de dezembro de 2013. 
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